



# En route pour les championnats de France d'ultimate frisbee

publié le 03/04/2024 - mis à jour le 11/04/2024

C'est fait et de la plus belle des manières. L'équipe du collège s'est brillamment qualifiée pour les championnats de France d'ultimate frisbee après une nouvelle journée marquée par un sans faute. 5 victoires de suite pour propulser l'équipe vers le titre de champion inter-académique. Bravo à toute l'équipe, au coach comme aux jeunes officiels. Maintenant il faut se préparer pour faire belle figure au championnat de France qui se déroulera à Compiègne (Nord-Est de Paris) du 15 au 17 mai. Bravo à tous

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.